



Bulletin des membres

Section locale 1751

A.I.M.T.A.

Association internationale des machiniste et des
travailleurs et travailleuses de l'aérospaciale

 @aimta1751

026- 2014

www.aimta1751.ca

Photographe officiel(le)

À tout les membres

Chers membres,

La section locale 1751 est à la recherche d'un(e) membre pour occuper le poste de photographe officiel(le)

De concert avec le président il ou elle sera responsable du projet photo, devra participer aux évènements organisés et/ou supportés par la Section Local. Avoir des compétences et intérêts dans la photographie est un atout.

Les membres intéressés sont priés de soumettre leur candidature avant le 20 août 2014.

Par courriel à : mnicole@aimta1751.ca cc vconstantineau@aimta1751.ca

En toute solidarité,

Vincent Constantineau
Sec.Archiviste / communicateur
vconstantineau@aimta1751.ca
Twitter: @vincentconst



Member's Bulletin

Local Lodge 1751

I.A.M.A.W

International Association Of Machinist And
Aerospace Workers

 @aimta1751

026-2014

www.aimta1751.ca

Official photographer

To all members of local lodge 1751

Dear members,

The Local Lodge 1751 is looking for to hold the position of official photographer.

In accordance with the president, he or she will be responsible for the photo project, Will participate in events organized and / or supported by the Local lodge. Expertise and interest in photography is an asset.

Interested members are requested to submit their applications before 20 August 2014.

By e-mail to :mnicole@aimta1751.ca cc vconstantineau@aimta1751.ca

In solidarity



Vincent Constantineau
Recording secretary / communicator
vconstantineau@aimta1751.ca
Twitter: @vincentconst